

Les agents territoriaux manifestent

Hier, les agents de la Ville-CCAS et de La Roche l'Agglomération ont manifesté pour réclamer une harmonisation et une revalorisation de leur régime indemnitaire.



Luc Bouard a brièvement échangé avec le syndicaliste Benoît Jamonneau (à gauche).

Reportage

Banderoles et foule compacte, hier midi, face à la mairie. Pour l'intersyndicale CGT, FO et Sud, « **Les propositions de l'administration ne sont pas suffisantes.** » Près de 300 agents de la Ville-CCAS et de La Roche Agglomération ont réclamé une harmonisation et une revalorisation de leur nouveau régime indemnitaire (Rifseep).

Depuis 2010, les syndicats demandent que des négociations soient engagées pour harmoniser les Régimes indemnitaires entre les deux collectivités mutualisées : Ville-CCAS et La Roche Agglomération. « **Les agents des deux collectivités ne touchaient pas les mêmes indemnités pour des métiers et des grades identiques** », note Benoît Jamonneau, secrétaire CGT des agents territoriaux.

« Un effort supplémentaire »

Le gouvernement a mis en place un nouveau régime indemnitaire en 2014. Une refonte du système transposable vers les collectivités territoriales. « **Mais on ne retrouve toujours pas l'équité entre les catégories (A, B, C), les fonctions, et les filières.** » Benoît Jamonneau cite l'exemple



Près de 300 agents territoriaux ont notamment demandé à Luc Bouard « un effort supplémentaire » pour la revalorisation de leur régime indemnitaire.

des infirmiers, « **qui ne touchent pas la même chose que des ingénieurs alors qu'ils sont tous cadre A.** »

L'Agglo et la Ville de La Roche englobent près de 1 500 agents. « **On nous annonce que 1 000 vont être revalorisés, mais les montants sont insuffisants.** »

Les syndicats demandent à Luc Bouard, maire et président de La Roche agglo, « **un effort supplémentaire** ». « **On en prend pour quatre ans si l'on valide ce régime** », souffle Benoît Jamonneau.

Luc Bouard, maire et président de La Roche agglo, s'est mêlé aux manifestants, a distribué quelques poignées de main. Pour lui, il est « **normal de passer saluer les agents avec lesquels on travaille tous les jours, avec lesquels je m'entends extrêmement bien** ».

C'est vrai que Luc Bouard et les syndicats s'accordent à dire que les choses ont bougé que ces derniers mois. « **Il n'y a jamais eu autant de concertations, de réunion de travail** », rappelle le président de l'agglo.

Luc Bouard note que sa collectivité dégage un volume financier « **important** », soit 450 000 €, pour la refonte des indemnités, « **ce qui est exceptionnel par rapport à d'autres collectivités. Mais il y a encore des affinités à faire, et nous les ferons.** »

Il balaye du regard les manifestants. « **Je comprends leur impatience, mais je comprends moins leur méthode.** »

Patrick GUYOMARD

Regarder la vidéo sur ouestfrance.fr

La Roche-sur-Yon. Les agents territoriaux manifestent

Publié le 29/11/2016 à 16:12



Les agents territoriaux de la Ville-CCAS et de La Roche l'agglomération demandent une harmonisation et une revalorisation du nouveau régime indemnitaire.

À l'appel de l'intersyndicale CGT, FO et Sud, ce mardi midi, près de 300 agents de la Ville-CCAS et de La Roche Agglomération ont manifesté pour une harmonisation et une revalorisation du nouveau régime indemnitaire (Rifseep) entre les deux collectivités qui ont été mutualisées.



Le gouvernement a mis en place un nouveau régime indemnitaire en 2014. « **Mais on ne retrouve pas l'équité entre les catégories (A, B, C), les fonctions, et les filières** », selon Benoît Jamonneau, secrétaire CGT des agents territoriaux. L'Agglo et la ville de La Roche englobent près de 1 500 agents. « **On nous annonce que 1 000 vont être revalorisés, mais les montants sont insuffisants.** »

Les syndicats demandent à Luc Bouard, maire et président de La Roche agglo, « **un effort supplémentaire** ». Lequel rappelle que « **Notre collectivité dégage un volume financier important, soit 450 000 €, pour la refonte de ses indemnités** ». Luc Bouard concède, « **qu'il a des encore des affinages à faire** ».

La Roche-sur-Yon

300 fonctionnaires de la Ville en grève

Près de 300 fonctionnaires de l'Agglo et de la ville de La Roche-sur-Yon ont fait grève devant l'Hôtel de ville, ce mardi 29 novembre, de 11h à 12h.

30/11/2016 à 08:37 par npipelier



Près de 300 fonctionnaires de l'Agglo et de la ville de La Roche-sur-Yon ont fait grève devant l'Hôtel de ville, ce mardi 29 novembre, de 11h à 12h. Au cœur des revendications : la revalorisation du régime indemnitaire.

Le maire, Luc Bouard est allé à leur rencontre. Plus d'informations dans le Journal du Pays Yonnais.

» *85000 La Roche-sur-Yon*

GRÈVE. 300 fonctionnaires devant la mairie



300 fonctionnaires ont demandé à Luc Bouard de faire un effort sur les montants des régimes indemnitaires.

A l'appel de l'intersyndicale, près de 300 agents de la Ville et l'Agglomération yonnaise ont stoppé le travail entre 11h et 12h, ce mardi 22 novembre. Les manifestants se sont retrouvés sous les fenêtres du maire, Luc Bouard, qui n'a pas tardé à descendre à leur rencontre.

Au cœur des revendications : « L'harmonisation des régimes indemnitaires Ville-CCAS et Agglomération, au regard des inégalités de traitement entre les agents, et au regard du faible montant accordé depuis des années. »

La nouvelle municipalité a

dû engager cette négociation en 2016, sur la refonte des régimes indemnitaires de la fonction publique d'Etat, en prévision d'une mise en place au 1^{er} janvier 2017, comme le prévoient les textes.

« Nous sommes là aujourd'hui pour dire à M. le maire que les agents en ont ras-le-bol d'être la variable d'ajustement comptable des collectivités. Ils ne sont pas responsables des bilans comptables des uns ou des autres, ni des choix politiques réalisés depuis plusieurs années. »